**Zeitschrift:** Actio : un magazine pour l'aide à la vie

Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse

**Band:** 95 (1986)

Heft: 5

Rubrik: En bref

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF: 25.11.2024** 

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



# Nouveau président de la Commission de sauvetage



Le Comité central de la CRS a élu à la présidence de la Commission médicale suisse de premiers secours et de sauvetage (CMSS) le Dr Michel Vouilloz, médecin cantonal va-

laisan, qui prendra le 1er juin 1986 la succession du Dr Frédéric de Sinner en tant que médecin-chef de la Croix-Rouge.

# Nouvelle école d'infirmières

Le Comité central de la Croix-Rouge suisse (CRS) a reconnu l'Ecole de soins infirmiers généraux de Baden. Le nombre des centres de formation pour les professions soignantes non médicales reconnues par la CRS se monte désormais à 119.

### Nouveau programme de formation dans le domaine des soins infirmiers

La CRS a reconnu le programme de formation de l'Ecole cantonale d'infirmières de Lausanne, qui permet aux infirmières-assistantes en possession d'un certificat de capacité CRS d'obtenir un diplôme en soins infirmiers généraux.



## Un exemple de sponsoring

Le 16 avril dernier, M. Ph. Grand d'Hauteville, directeur de la section genevoise de la Croix-Rouge suisse, recevait des mains de Monsieur Kanoui, directeur de la maison

Cartier et Madame, une somme importante provenant de la vente de bijoux hors collection, en faveur de la section genevoise.



## Réfugiés Baha'i

1er avril 1986, 17 heures, aéroport de Kloten. 42 réfugiés Baha'i, en provenance de Karachi, débarquent dans notre pays. 8 autres les ont rejoints depuis. L'accueil de ces 50 réfugiés Baha'is d'Iran a été décidé, pour des motifs humanitaires, par le Département fédéral de Justice et Police. A leur arrivée, les Baha'i ont été accueillis par un représentant de l'Assemblée spirituelle nationale de Baha'is de Suisse et par la Croix-Rouge suisse, qui a été chargée de leur assistance.



## Neuchâtel: succès du stand de brocante à Marin-centre

Grande affluence, samedi 26 avril dernier, à Marin-centre, autour du centre de brocante mis sur pied par la section Neuchâtel, Vignoble et Val-de-Ruz de la Croix-Rouge suisse. Le produit de cette vente permettra de financer les nombreuses activités de cette section dynamique. Les organisateurs se sont déclarés enchantés de la générosité de la population à l'égard de la Croix-Rouge.